

EN CONCURRIDO CONVERSATORIO SOBRE CALIDAD DE VIDA

Llamam a erradicar el maltrato hacia los adultos mayores

TALCA. En el marco del mes del Buen Trato hacia las Personas Mayores, el Centro Interuniversitario de Envejecimiento Saludable (CIES) junto a la Universidad de Talca y el Servicio Nacional del Adulto Mayor (Senama) del Maule realizaron un conversatorio sobre la calidad de vida y derechos de este grupo etario.

La iniciativa contempló una charla del profesor de la Facultad de Psicología de la UTalca e investigador del CIES, Emilio Moyano, quien hizo un análisis sobre la situación actual de esta temática en Chile.

“El buen trato es el respeto y tolerancia que nos debemos en las perso-

nas. El maltrato es cuando irrespeto al prójimo independiente de su



La actividad reunió a más de 150 adultos mayores, estudiantes y profesionales de la salud.

edad, condición o color de piel”, indicó el experto.

“En los adultos mayores existen malos tratos que no necesariamente son físicos o psicológicos. Hay ejemplos como cuando tienen que esperar dos horas para que los puedan atender en una consulta médica o cuando son atendidos por médicos que carecen de empatía, porque no tienen experiencia geriátrica o gerontológica”, añadió.

Por tal sentido, Moyano recomendó a este grupo etario reivindicar su derecho al buen trato y subrayó que, el Estado, especialmente

en el sistema de salud, debería trabajar en mejorar la atención hacia estas personas.

Durante el encuentro se llevó a cabo un conversatorio intergeneracional en el que participaron Carolina Verdugo, encargada regional del Programa Buen Trato de Senama; Marta Ábrigo, presidenta de la Unión Comunal de Adultos Mayores de Talca; María Ester Muñoz, académica de la Escuela de Enfermería de la UTalca; Franchesca San Martín, estudiante de Ingeniería Comercial, y Camila Cubillos, estudiante de Enfermería.